

学校だより

NO. 5

2024（令和6）年5月14日

伊賀市立西柘植小学校

発行責任者 里田雅彦

運動会に向けて

25日（土）の運動会本番に向けて、子どもたちは元気に練習に取り組んでいます。運動会のテーマ「協力！全力！笑顔！心を一つに！」のもと、連日熱のこもった練習を続けています。演技・競技は、赤組、白組、青組、赤組に分かれ、1～3年と4～6年で行うもの、低学年（1～2年）、



もの、全校で行うものがあります。

他学年の友だちと力を合わせて取り組むことは、普段なかなか体験できないことです。難しさもあると思いますが、ともに活動することの楽しさをあじわってほしいと思います。また、普段気づかなかった友だちのよさもたくさんみつかると思います。心を一つに、子どもたち一人ひとりが力を出しきれる運動会にしていきたいです。



青空集会

7日（火）から今年度の「青空集会」がスタートしました。集会の中で、今年度も2～3人ずつ話をするスピーチの時間があります。各学年で順番を決め、全ての子どもたちが1年に1回、全校の前で話します。自分の思いをみんなの前で表現することで話す力をつけることや友だちの話をよく聞いて質問や感想を返す力をつけること、自分の生活を出し合い交流することを通してお互いを知り合い、わかり合うことをねらいとしています。原稿を見ずに話す子や実物をもって話す子、絵や図にあらわして話す子、実際にやってみせる子など、それぞれにどうすれば自分の思いや考えを伝えられるかよく考えられています。全校の前で話すことに緊張する子もいますが、それぞれに「話してよかった。」「聞いて楽しかった。」と思える時間にしていきたいと思えます。どんな話を聞かせてもらえるか、毎週火曜日の集会がとても楽しみです。

